
ФОРУМ «БУДЕТ ТОЛК» 

С 18 апреля по 19 апреля в городе Владивосток на базе КГА ПОУ «Приморский 

политехнический колледж» состоялся окружной форум «Будет толк», для заместителей 

директоров по воспитательной работе и кураторов СПО в 2023 году. На форуме присутствовали 

педагоги – организаторы, заместители по воспитательной работе, кураторы учебных групп из 

всего Дальневосточного Федерального округа, более ста человек. На форуме обсуждались 

вопросы, связанные с развитием и управлением молодежными сообществами, а также ключевые 

смыслы Российского Движения Детей и Молодёжи «Движение Первых».  

Наш колледж представляли: Давиденко Ирина Владимировна – заместитель директора по 

ВиСР, Шейко Наталья Александровна – преподаватель, Логвиненко Татьяна Дмитриевна – 

преподаватель, Харченко Елена Николаевна – преподаватель.  

В течение двух дней наша команда принимала активное участие во всех организованных 

мероприятиях форума: лекции, мастер классы, обмен опыта и в финальной панельной дискуссии: 

«Новые горизонты воспитательной работы в учреждении СПО на современном этапе». 

Участниками дискуссии стали: Дубовицкий Сергей Викторович – министр профессионального 

образования и занятости населения Приморского края, Сохненко  Владимир Дмитриевич – 

исполняющий обязанности директора департамента по делам молодежи Приморского края, 

Актуганов Антон Николаевич – Советник Председателя правления РДДМ «Движение первых», 

Председатель ОРОО «Российское содружество колледжей». 

По результатам форума команда КГА ПОУ «Лесозаводский индустриальный колледж» 

вошла в двадцатку лучших среди всего Дальневосточного Федерального округа. Мобилизовав 

свой творческий и интеллектуальный потенциал, команда показала беспредельные возможности 

человека и педагога в условиях мозгового штурма и быстрого креативного принятия решения. В 

качестве награды победители приглашены для дальнейшей работы на Всероссийский форум 

«Будет Толк» в Мастерской Управления «Сенеж», Московская Область, г. Солнечногорск. 

 



 

 



 

 


